

**Nombre del alumno: Juan Bernardo
Hernández López**

**Nombre del profesor: Martínez Guillen
Diego Rolando**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Psiquiatría

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 5to Grupo: "B"

Analista de los personajes de la serie (capítulo 1)

Al comienzo de la serie conocimos la psicópata cómo sabemos los psicopatas carecen de emociones y son conscientes de la realidad y considero este era el caso de este personaje que al inicio asesina a una muñere diciéndole que es una mala madre: durante el transcurso de la película hablando con mis compañeros coincidimos que pudiera ser por algún factor conyugal o material para que el adorará estas ideas.

Y optará por hacer lo que hace, además que cuándo conoció a la otra cara de la moneda la última chava pudimos notar que el primer personaje también optaba por conductas perturbadoras como el gritarle, seguirla hasta un punto de acoso dónde el optaba por más de un personaje.

La segunda protagonista de esta no sabía en qué punto catalogarla, pero teniendo en cuenta su poca capacidad de distinguir la realidad ya que ella pudo adoptar esta postura por algún suceso traumático con alguna bebé ya que tenía una muñeca de plástico que defendió con su vida creyendo que esta es real.

Cómo conclusión sabemos que los 2 no están “sanos” emocionalmente hablando, pero con la diferencia que el hombre optaba por lastimar a otras personas y la chava “haciéndose daño” sólo ha ella.

Dando un punto de vista personal considero que el más afectado es la chava, aunque al que tiene más repercusión para la sociedad sería el hombre ya que el tienen la idea de atacar a las madres solteras y antes de atacarlas decirles que son una mala madre.

En cambio, la chava sólo se está afectando a ella misma y “no causa problemas a la sociedad”.

No supimos y posiblemente no llegaremos a saber sobre el desenlace de esta historia , ni el qué pasó con los protagonistas pero si sabemos que tenían afectaciones, posiblemente por un evento traumático del pasado, por alguna afectación grande en su niñez, en su a dolencia o en su vida adulta , aunque Igual nadie nos puede asegurar que podría ser un conjunto de las 3 .

Recordemos que todos somos víctimas de las circunstancias que vivimos

Analista de los personajes de la serie (capítulo 2)

Cada capítulo que tenemos la oportunidad de ver y analizar es un factor que predispone a darnos cuenta clínicamente a las enfermedades y comportamientos psicópatas que las personas llegan a tener, por ejemplo, en este 2do capítulo los personajes principales tienen afectaciones muy fuertes de manera psicológica y emocional ya que nunca llegamos aver que hallan golpes pero si alucinaciones de parte de la chava.

Cómo sabemos y hemos visto en clases y al indagar en los temas los problemas psicológicos llegan un punto en el que te puede orillar a tener problemas en la vida laboral, personal, ambiental

y en la salud y en este capítulo ponemos ver el deterioro físico de la chava, el cansancio mental que lleva y la irritación de la piel que la orillaba a lastimarse.

Su agresor como en el capítulo pasado es una persona del sexo masculino, pero en este caso especificó juega con la mente y disfruta hacerlo, ya que pudimos notar que no es la única vez que lo hace y tiene un historial de esto. ¿y cómo sabremos que le satisface? Pues en el capítulo vemos como disfruta ser un extorsionista metal, al no dejar descansar la mente de su víctima

Al final la víctima de vuelve victimaria y hace justicia por su propia mano, ¿pero es peor el dolor físico momentáneo que vimos o el que se prolongó por días de la primera víctima?

Hablando con mis compañeros y el docente algunos tomamos posturas diferentes en que caso es peor si el dolor físico o el psicológico y pues en lo personal creó que el psicólogo juega un papel más significativo en el sentido de sufrir pues va encaminado alguna sensación dónde no te sientes bien, ni en un lugar, ni con personas incluso contigo mismo (a) sumándole a esto es que te puede orillas a lastimarte, que posteriormente esto llevaría más dolor y sería un ciclo repetitivo en dónde no hallarás paz, en dónde llega afectarte en todos los aspectos de tu vida, de tu día a día.

Al final del segundo capítulo podemos ver las expresiones faciales de algunas mujeres que posiblemente y hago hincapié en la palabra posible fueron víctimas de la misma persona. Ver el goce del sufrimiento de su victimario.

El victimario posiblemente esté en tratamientos y algunas intervenciones quirúrgicas por mucho tiempo ya que no sabemos la gravedad y el avance de los gusanos que se alojaron en el y se estaban o están alimentando de sus órganos, de sus nutrientes.

Tampoco sabemos con exactitud porqué hacia lo que hacía pero podemos llegar a creer que era un psicópata que abusaba de su poder ejecutivo para hacer lo que hacía y esto le daba placer.

Ambos capítulos nos presenta la punta de lanza de las enfermedades, de cómo se pueden llegar a presentarse, en qué momentos además en las actividades de las personas involucradas desde el punto de vista de la víctima, del victimario.

Así como también fuimos sacando nuestras hipótesis, nuestras conclusiones con lo que ya sabíamos, de lo que hemos aprendido y desde los primeros momentos ir sacando puntos de vista etc.

Es muy complicado hacer diagnósticos a primera instancia, así como el dar algún tratamiento farmacológico.